

## Jugendkirche – SMS-Botschaften zur Fastenzeit

19.01.2015 23:49:15



„Wer von Euch hat noch kein Handy?“ Bei einer solchen Frage wir man in der Regel von 99% der Jugendlichen schräg angeschaut. Klar haben sie alle ein Handy, die meisten sogar ein Smartphone.

Immer und überall erreichbar sein, das ist heute Trend.

Warum nicht mal bewusst diesen Trend nutzen, vielleicht um mal für eine kleine Weile mit dem eigenen Glauben in Berührung zu kommen. Da bietet sich doch die Fastenzeit ideal an.

Für alle die Lust haben sich darauf mal einzulassen, bietet die Jugendkirche Samuel Mannheim eine Fastenzeit-SMS-Aktion an. Einfach anmelden und man bekommt ein bis zwei Mal pro Woche einen Impuls zugesendet der einen in der Fastenzeit begleitet.



Alle weiteren Infos und die Möglichkeit zur Anmeldung [hier](#).